

El Puigverd recupera el liderato

Los azules, a pesar de no jugar un gran encuentro, derrotaron a domicilio al Alpicat por 0-1

COMENTARIO

De esta jornada, el encuentro que disputaron Gardeny y At. Segre se convirtió en el "plato fuerte" del fin de semana. Los dos equipos capitalinos se hallan en momentos "dulces" futbolísticamente, pero el vencedor del match fue el Gardeny. Los de la Mariola realizaron un gran encuentro ante los rojiblancos de Cappont, equipo que siempre estuvo al quite y se mostró peligroso en ataque. A la postre decidiría un solitario gol de Vidal cuando tan sólo faltaban cinco minutos para la finalización. Ello viene a demostrar lo igualado del encuentro.

Quien sale favorecido de este resultado es el Puigverd, que después de varias jornadas en la segunda posición de la tabla ha vuelto a recuperar la primera plaza. Estos dos puntos que le han valido el retorno al primer puesto se consiguieron en el terreno del Alpicat.

Los locales realizaron un flojo encuentro ante el Puigverd. A pesar de luchar, buscar huecos y profundizar en sus ataques no consiguieron nada positivo. Por contra el Puigverd, que no llegó a realizar nada vistoso durante el partido, se encontró con una ocasión muy clara y la aprovechó: la del gol.

Los que parecen haberse tomado un respiro y haber recobrado la confianza con su equipo es el aficionado del Cervià. Después de varias jornadas viendo a su equipo cosechar malos resultados y sin encontrar un buen patrón de juego, en esta jornada lo han conseguido. El perjudicado fue la Granadella, que no pudo frenar el buen juego local. El Cervià controló a la perfección el partido y pudo conseguir mayor renta.

Por lo que respecta al duelo de cola decir que el Rosselló ha tomado ligera diferencia al vencer al colista y alejarse de esa posi-



Robert fue uno de los hombres más destacados de la defensa del Gardeny

TONI ALCANTARA

ción. Los locales pudieron sentenciar con claridad en la primera parte, pero se encontraron con un Sarroca que aprovechó el relajamiento y pasó a controlar el ritmo del partido, acortó distancias y estuvo a punto de empatar.

Quien tampoco estuvo muy acertado en la tarde de ayer fue el Sudanell, que viajó a Castell-dans donde recibió un serio correctivo. El Castellidans no tuvo problemas para imponerse.

- La afición del Cervià volvió a vibrar con la victoria de su equipo ante la Granadella
- Valentín, con dos goles, salvó al Seròs de salir derrotado ante el Pardiniyes

El derby capitalino entre el Gardeny y el At. Segre se saldó con victoria local

ningun problema, todos sus jugadores rallaron a gran altura, en especial Callizo que estuvo formidable.

Almacelles: Plana, Cabos, Martínez, Callizo, Morillo, García, Baltasar (Ben Heich), López (Rico), Soriano, Gatus y Febas.
Corbins: Candel, Codina, Sentañes, González (Solana), Del Río I, López, Del Río II, Peig, Solans, Escolá y Pérez.

Árbitro: Tomas García, bien. Tarjetas amarillas a Gatus, Sentañes, Del Río II y expulsó por doble a Peig.

Goles: 0-1, m. 10, Escolá de penalty; 1-1, m. 36, Baltasar; 2-1, m. 70, Callizo; 3-1, m. 75, Febas; 4-1, m. 88, Febas. **Luis Fernández.**

ALPICAT, 0 PUIGVERD, 1

Se alzo con el triunfo el equipo menos malo y el que supo aprovechar sus ocasiones en gol. El encuentro fue pobre en cuanto a juego y el Puigverd a pesar de sumar los dos puntos no demostró su clasificación. El Alpicat opuso resistencia y peleó pero sin suerte.

Alpicat: Pociello, Latorre, Ribera, Sarmiento, Moreno (Felip), Escuer, Seres (Iñaki), Peiretò, Jardí, Chico y Subias.

Puigverd: Bosch, Barrufet, Mestres, Capell, Barberá, Puig, Gassol, Badia, Torres, Almacelles y Argiles.

Árbitro: Clarisó Forcat, bien. Tarjetas a Ribera y Expulsó a Sarmiento y Barberá.

Goles: 0-1, m. 3, Torres. **Jaume Gatus.**